

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Ovalino

Supl.: El Ovalino

Tipo: Noticia general

Título: **Tras décadas de vocación, 30 docentes se despiden de las aulas**

Pág. : 8

Cm2: 632,5

VPE: \$ 725.428

Tiraje:

Lectoría:

1.500

4.500

Favorabilidad:  No Definida

EN EMOTIVA CEREMONIA EN OVALLE

# Tras décadas de vocación, 30 docentes se despiden de las aulas



*Durante la actividad, se destacó que estos docentes fueron testigos y protagonistas de los grandes cambios y desafíos que ha vivido la educación a lo largo del tiempo.*

CEDIDA

## EQUIPO EL OVALINO Ovalle

En un ambiente cargado de emoción, gratitud y reconocimiento, este miércoles el Teatro Municipal de Ovalle fue el escenario de la ceremonia en la que la municipalidad de Ovalle, a través del Departamento de Educación, rindió homenaje y despidió a 30 docentes que se acogieron a retiro voluntario, marcando el cierre de una etapa profundamente significativa en sus vidas, tras años de entrega generosa a la educación pública de la comuna.

Las y los profesores homenajeados dedicaron su vocación a formar generaciones, sembrar conocimiento y acompañar los sueños de niñas, niños y jóvenes, tanto en sectores urbanos como rurales de la comuna. Su trayectoria no solo se mide en años de servicio —algunos con más de 40 años de labor educativa— sino en las profundas huellas que dejaron en cada aula, en cada comunidad educativa y en cada historia de vida que ayudaron a construir.

Durante la actividad, se destacó que estos docentes fueron testigos y protagonistas de los grandes cambios y desafíos que ha vivido la educación a lo largo del tiempo, manteniendo siempre la constancia, la vocación y el compromiso que caracteriza a quienes creen firmemente en el valor transformador de la enseñanza.

La jornada contó con un programa artístico especialmente preparado para la ocasión, que incluyó la presentación del Ensamble Latinoamericano

**La municipalidad de Ovalle reconoció la importante labor desarrollada por los y las profesoras de la comuna, quienes dejaron un legado que seguirá vivo en las comunidades educativas que ayudaron a formar.**

del Colegio de Artes Eliseo Videla Jorquera, además de una emotiva representación teatral del poema "Nocturno", en homenaje a Gabriela Mistral, a cargo de la estudiante del mismo establecimiento, Isidora Cortés Galleguillos, quien brindó un momento de profunda sensibilidad y reflexión.

Los profesores y profesoras reconocidos fueron Ninett Aguilar Ardiles (CEIA Limarí), Yolanda Alfaro Ortiz (Arturo Alessandri Palma), Diosa Alucema Carvajal (Elvira Ochoa Avilés), Gonzalo Álvarez Iriarte (El Ingenio), Eliseo Aróstica Órdenes (Raúl Silva H.), Susana Cabrera Callejas (Fray Jorge), Jacqueline Cortés Barraza (Arturo Villalón), Patrici Fajardo Villalobos (Óscar Araya Molina), Edio García Galleguillos (Colegio de Artes), Nancy Iglesias Pastén (Alejandro Álvarez), Carlos Leyton Baeza (Alejandro Álvarez), Margarita Madrid Madrid (Juan Pablo Artíquez), Juana Maluenda Castro (Raúl Silva H.), Alicia Maluenda Gallardo (Vista Hermosa), Nuris Marín Zamora (Marcos Rigoberto Pizarro), María Morgado Canto (Politécnico), Laura Olivares Rodríguez (Raúl Silva H.), Sergio Rojas Carmona (Padre Joseph Stegmeier), Ana Rojas Cortés

(San Antonio de la Villa), Olga Rojas González (Heberto Velázquez), Nora Rojas Malebrán (Alejandro Álvarez), Ángela Rojas Varela (El Guindo), Orlando Segovia Álvarez (Politécnico), Eduardo Segovia Marchant (Raúl Silva H.), Ximena Sepúlveda Martínez, (Guardiamarina), María Soto Luque (Helene Lang), Edith Tapia Inostroza (Valle Hermoso), Zaida Tapia Navea (Bernardo O'Higgins), Miguel Valderrama Carvajal (Politécnico) y María Zepeda Fuentes (Los Nogales).

Desde el municipio se relevó que, aunque cada historia es única, todas comparten en el compromiso con el desarrollo educativo de la comuna.

El alcalde Héctor Vega Campusano, expresó que "nos pone felices saber que, tras años de espera, hoy, un gran número de profesores se puede acoger a retiro voluntario, donde destacamos las diferentes gestiones que realizamos como municipalidad en conjunto con los distintos gremios, para que se hiciera efectivo este beneficio. Ahora, ya culminado el proceso, podemos desechar tranquilidad a nuestros profesores que tanto entregaron por nuestra educación pública. Sólo queda darle las gracias por todo su trabajo en educación dirigido hacia

nuestros niños, niñas y jóvenes".

## RECONOCIMIENTOS

Una de las docentes que se acogieron a retiro voluntario fue Edith Tapia Hinostroza, quien fue por muchos años la profesora encargada de la Escuela Valle Hermoso de Samo Bajo. "Ha sido un muy bello reconocimiento que la municipalidad nos ha hecho, recordar desde nuestros más primeros pasos a todo lo que hemos conseguido, ha sido realmente emocionante. Como profesora de Samo Bajo, puedo decir que la educación rural es fundamental, porque ahí está toda la esencia del ser humano", sostuvo.

Por su parte Edio García, quien deja el cargo de director del Colegio de Artes, manifestó que "estoy tremendamente contento, por todo lo logrado, de todo lo bueno que pudo ocurrirme en la vida docente. En el aula, en los cargos de responsabilidades que tuve, en las direcciones de escuela, en el departamento de educación y en las direcciones. La verdad es que me voy feliz, satisfecho por todo el trabajo que realizamos".

Mientras que Yolanda Alfaro Ortiz, de la escuela Arturo Alessandri Palma, expuso que "han sido bastantes años de carrera y que hoy día se nos despide de esta forma es un orgullo, siento mucha gratitud. Felicito también a mis colegas por este importante logro, ahora, después de varios años, podremos descansar".